

《单词百科:targetting是什么意思?targetting怎么发音?targetting的解释和用法》

英语单词targetting是什么意思?targetting怎么读?targetting怎么发音?简答网为您整理了targetting的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



targetting怎么读

targetting的读音:[t :r' et ŋ]

targetting的意思

- 1、v.把...作为攻击目标;把...作为批评的对象;面向，把...对准(某群体)
- 2、n.[生物物理] 寻靶作用
- 3、target的现在分词

targetting的相关词组

- 1、 hit the target 射中靶子;打中;正中鹄的;中的;
- 2、 on target 击中要害的，准确的：完全准确的、精确的或有效的;
- 3、 target program 目标程序;
- 4、 target price 计划[预定]价格，目标价格，指标价格;
- 5、 target practice 打靶，射击练习;
- 6、 target market 目标市场;
- 7、 target language 被翻译的语言;译语;
- 8、 target group 目标群;
- 9、 target framework 觐标架;
- 10、 target date 预定日期;
- 11、 target audience 目标听众;
- 12、 target markets 目标市场(target market的名词复数);
- 13、 legitimate target area 【体】有效部位
- 14、 target archery [体]室外射箭;
- 15、 bobbing target 隐显靶;
- 16、 blurred target 模糊目标;
- 17、 intended target area 预定空袭目标区;
- 18、 target coordinator 目标位标仪;
- 19、 an easy target 容易挨批评的人；容易受到攻击的人;容易击中的目标;
- 20、 target database [计]目标数据库;

targetting的双语例句

- 1、 Its action mechanism is targetting the cell membranes, combining with the ergot

protein of the membrane surface, changing the permeability of cell membranes, potassium and sodium leakage, leading to the cell death.

其作用靶点为细胞膜，与细胞膜表面的麦角蛋白结合，改变细胞膜的通透性，使钾钠渗漏导致细胞死亡。

2、Effect of siRNA Targetting Focal Adhesion Kinase on Invasion of Colon Cancer Cells

黏着斑激酶siRNA抑制结肠癌细胞株侵袭的机制研究

3、The figures, from the Emerging Market Private Equity Association (Empea), show the fastest growth in fundraising by groups targetting Asia and Africa. Those focused on Latin America, Eastern Europe and the Middle East saw fundraising fall slightly.

来自新兴市场私人股本协会（EMPEA）的数据显示，以亚洲和非洲为目标的集团融资速度增长最快，而致力于拉美、东欧和中东的集团募资额略有下降。

4、Preparation of Lung Targetting Magnetic Chitosan Microspheres of Rifampin

肺靶向利福平壳聚糖磁微球的构建

5、An Optical System of IR Targetting and Clutter Simulation

红外目标与干扰模拟器光学系统研究

6、Using a potion keg and targetting stack of bottles now consumes one bottle, not the entire stack.

使用药剂桶指向堆栈的瓶子只会消耗一个瓶子而不是全部。

7、Study on the targetting therapy of ACM-LDL complex to ovarian cancer cells

低密度脂蛋白-阿克拉霉素复合物对卵巢癌靶向治疗的研究

8、Targetting the shortcomings existed in traditional algorithms, this paper mainly do two contributions, one is introduce a guiding function for greedy partitioning algorithm and another is improved traditional simulated annealing partitioning algorithm.

本文主要针对已有的划分算法中的不足作了两个工作：一是对贪婪划分算法引入引导函数，二是对已有的模拟退火划分算法进行了改进。

9、The super skinny style sprung up on fashion industry runways and later was adopted by a world of young girls targetting a bony "size zero" figure.

这种超瘦的身形最初见于时尚界的T台，后来被更多追求骨感“零号”身材的年轻女孩子所接受。

10、So for each platform you're targetting, you need to switch your target platform to those set of plug-ins.

所以你需要把目标平台切换到你所指定平台的一组插件上。

11、Progress on Telomerase as Targetting Therapy for Lung Cancer

以端粒酶为靶治疗肺癌研究进展

12、That could be useful since initial lots of the vaccine, which will have to be given in two doses, may not be sufficient to vaccinate everyone who wants it; some targetting of the first shots will be necessary.

这可能是有益的，因为初步研制的大部分疫苗必须要注射两剂，可能不够给所有希望注射的人用，注射第一针非常重要。

13、Targetting parameterized FPGA coprocessors architecture that includes three types, static reconfigurable, whole dynamically reconfigurable and partly dynamically reconfigurable, guiding function based greedy partitioning algorithm can automatically explore the design space.

基于引导函数的贪婪划分算法针对FPGA和微处理器组成的协处理器体系进行划分，FPGA可以是静态可重配置、动态可重配置和部分动态可重配置三种情况。

14、When targetting Tomcat, you will need to add two jars to the Tomcat_install_dir/common/lib directory to add mail support

当用Tomcat时，您需要向Tomcat install dir/common/lib目录添加两个jar，来添加邮件支持

15、I think someone is targetting predators on purpose and making them go savage.

我觉得有人把它用在掠食者身上让他们发狂。

16、This obviates the need to have process or modules running which will not be used when targetting a scenario for specific usage.

这样一来，那些针对特定用途的场景中用不到的过程或是模块就无需运行了。

17、Rapid Detection of Pseudomonas aeruginosa by the Fluorescence Quantitative PCR

Assay Targetting 16S rDNA

16S rdna用作荧光定量PCR靶基因快速检测铜绿假单胞菌

以上是简答网为您整理的targetting怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于targetting

的用法、targetting的释义、t

argetting的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/targetting>

